

Un peu d'histoire !

En 1990, les Familles rurales de Fresnay l'Évêque souhaitaient développer un projet collectif dont les critères s'orientaient vers une dynamique du milieu associatif de la commune, le développement ou la création d'une structure qui pouvait intéresser l'ensemble de la population. Après débats et réflexions, le projet retenu fut la réalisation d'un court de tennis sur l'actuel terrain des sports.

A l'issue d'entretiens divers et variés avec les associations locales qui, adhérant quasi unanimement à ce projet, décidèrent de débloquer les fonds nécessaires pour aider activement les membres fondateurs du projet. Le tennis club allait pouvoir naître grâce aux aides de la municipalité, des associations locales (Familles rurales, Amicale des anciens élèves, Fresnay-animation, la Gymnastique volontaire, Mercredi – Loisir et les Cristallines) et d'une généreuse donatrice : **Mme Yvonne MAZURIER**, qui à l'époque était restée anonyme.

Vu l'ampleur du projet et les fonds nécessaires à sa réalisation, l'équipe fondatrice proposa une opération de partenariat avec la municipalité. Après sondage, les Fraxinétains y étant largement favorablement, le conseil municipal devient maître d'œuvre du projet.

L'association **Tennis Club de Fresnay l'Évêque** (TCFE) fût officiellement créée moyennant une convention rédigée entre le club et la municipalité.

Les premiers membres du conseil d'administration et du bureau furent élus lors de l'assemblée générale constitutive du 7 septembre 1990. C'est ainsi que pendant 19 ans, l'association a réuni des joueurs et joueuses autour d'une passion commune mais unique : la pratique du tennis.

En 2010, sous l'impulsion de son président Elie CHIMIER, des soirées spécifiquement dédiées au tennis de table furent organisées pour élargir le spectre des activités du TCFE et, par la même, susciter de nouvelles vocations voire des adhésions. Fort du succès déclencher par la petite balle, cette même année, il organisa en la salle polyvalente de Fresnay l'Évêque, le 1^{er} tournoi de tennis de table en l'honneur de sa généreuse donatrice Yvonne MAZURIER. Depuis, vu l'engouement local pour ce tournoi, il est reconduit d'années en années.

L'année suivante, lors de l'assemblée générale du 18 juillet 2011, les nouveaux statuts de l'association furent validés à l'unanimité par le quorum. Dès lors, l'organisation de la nouvelle association comprenait deux sections distinctes, Fresnay l'Évêque Tennis et Fresnay l'Évêque Tennis de Table (FETT). Elle a été déclarée au journal officiel sous le nom de TENNIS CLUB DE FRESNAY L'EVÊQUE.

Cette simple mais nécessaire évolution des statuts a permis aux adhérents qui le désiraient de pratiquer le tennis de table en compétition et de participer, en particulier, au championnat départemental par équipes et, en général, à beaucoup d'autres rencontres compétitives (critérium fédéral, coupe d'Eure-et-Loir, coupe vétérans...).

Maintenant une dynamique novatrice, son président décida d'obtenir l'agrément « Jeunesse et Sport » pour encore élargir le spectre des activités de l'association et promouvoir d'autres sports comme le basket en loisir. Dans cette optique, l'association a été renommée FRESNAY L'EVÊQUE SPORTS ET LOISIRS (FESEL) lors de son assemblée générale du 02 octobre 2013.

Actuellement, les sections Fresnay l'Évêque Loisir et Fresnay l'Évêque Tennis de Table cohabitent au sein de l'association pour promouvoir le tennis et le tennis de table mais toutes les bonnes volontés et idées seront accueillies pour promouvoir les sports de balles non représentés dans les associations locales.

Actuellement, la section Fresnay l'Évêque tennis de table, dispose d'une salle et de 4 tables homologuées pour les différents échanges qu'ils soient pour le plaisir, l'entraînement ou la compétition. Ce dernier volet a été créé en 2011 sous l'impulsion de Denis CHAPOTOT, vice-président en charge de la compétition, élu à l'unanimité capitaine de la 1^{ère} équipe.

En 2015, un site internet, des pages GOOGLE, FACEBOOK et TWITTER ont été dédiés à FETT pour favoriser l'essor du tennis de table au sein du canton, tenir informé nos membres des activités et résultats réalisés mais également la communauté locale qui sans elle et toutes ces bonnes volontés notre association n'aurait pas vu le jour.

No d'annonce : 279 Paru le : 17/09/2011

Association : **TENNIS CLUB DE FRESNAY-L'EVEQUE.**

Identification R.N.A. : **W281002610**

No de parution : **20110038**

Département (Région) : **Eure-et-Loir (Centre)**

Lieu parution : **Déclaration à la préfecture d'Eure-et-Loir.**

Type d'annonce : **ASSOCIATION/MODIFICATION**

Déclaration à la préfecture d'Eure-et-Loir. **TENNIS CLUB DE FRESNAY-L'EVEQUE.** *Nouvel objet* : promouvoir la pratique du tennis et du tennis de table au sein de deux sections distinctes ; 1ère section de tennis de Fresnay l'évêque, 2ème section de tennis de table de Fresnay l'évêque. *Siège social* : mairie, 28310 Fresnay l'Évêque.

Date de la déclaration : 4 août 2011.

No d'annonce : 427 Paru le : 02/11/2013

Association : **FRESNAY L'EVEQUE SPORTS ET LOISIRS.**

Identification R.N.A. : **W281002610**

No de parution : **20130044**

Département (Région) : **Eure-et-Loir (Centre)**

Lieu parution : **Déclaration à la préfecture d'Eure-et-Loir.**

Type d'annonce :

ASSOCIATION/MODIFICATION

Déclaration à la préfecture d'Eure-et-Loir. *Ancien titre* : TENNIS CLUB DE FRESNAY-L'EVEQUE. *Nouveau titre* : **FRESNAY L'EVEQUE SPORTS ET LOISIRS.** *Siège social* : mairie, 28310 Fresnay l'Évêque.

Date de la déclaration : 9 octobre 2013

Quelques noms et dates du Tennis Club de Fresnay l'Évêque (TCFE) puis de Fresnay l'Évêque Sports et Loisirs (FESEL)

Présidents

09/1990 – 03/1994	M DUCROT Christian
03/1994 – 03/1997	M BESNARD Francis
03/1997 – 06/2009	M BEAUVALLET Bruno
06/2009 – 08/2016	M CHIMIER Elie
08/2016 – 08/2020	M CHAPOTOT Denis
08/2020 –	M TILLIER Marc

Vice-présidents

09/1990 – 03/1992	M PORTE Pascal
06/2012 – 08/2016	M CHAPOTOT Denis (en charge de la compétition)
08/2016 – 08/2020	M TILLIER Marc
07/2024 – 06/2025	M LEQUEUX Maxime

Trésoriers

09/1990 – 03/1997	M BEAUVALLET Bruno
03/1997 – 03/2009	M GUERIN Xavier
06/2009 – 02/2010	Mlle SEVESTRE Martine
02/2010 – 08/2016	Mme PUISAIS Carole
08/2016 – 08/2019	M CHIMIER Elie
08/2019 – 08/2020	M QUONIOU Christophe
08/2020 –	M CERVINKA Pascal

Vice-trésoriers

09/2011 – 06/2012	M CHAPOTOT Denis
06/2012 – 08/2016	M TILLIER Marc (en charge de la compétition)

Secrétaires généraux

09/1990 – 03/1994	M JUFFROY Pierre
03/1994 – 03/2009	Mlle SEVESTRE Martine
03/2009 – 08/2016	M DECOURTY Alexandre

08/2016 – 06/2024 M MAURY Jean-Luc
 07/2024 – M QUONIOU Christophe

Secrétaires adjoints

09/1990 – 03/1994 M NADREAU Sylvain
 09/2011 – 06/2012 M TILLIER Marc
 06/2012 – 08/2016 M DUMAIS Damien (en charge de la compétition)
 08/2016 – 08/2019 M QUONIOU Christophe
 07/2024 – M MAURY Jean-Luc

Effectif annuel de l'association

ANNEE	FAMILLE	ADULTES individuels Commune	ADULTES individuels Hors commune	JEUNES individuels Commune	JEUNES individuels Hors commune	Dont joueurs en compétitions	TOTAL ADHERENTS
1991	18 soit 68 personnes	34	6	2	6	0	116
1992	17 soit 60 personnes	36	7	6	6	0	115
1993	10 soit 34 personnes	30	7	6	3	0	80
1994	10 soit 36 personnes	30	4	9	1	0	80
1995	7 soit 25 personnes	26	4	10	2	0	67
1996	8 soit 33 personnes	26	3	11	0	0	73
1997	10 soit 39 personnes	20	3	7	0	0	69
1998	8 soit 31 personnes	15	0	8	0	0	54
1999	12 soit 48 personnes	18	0	6	0	0	72
2000	8 soit 33 personnes	13	3	1	0	0	50
2001	10 soit 43 personnes	9	1	2	0	0	55
2002	9 soit 39 personnes	13	0	1	0	0	53
2003	6 soit 26 personnes	5	0	0	0	0	31
2004	8 soit 29 personnes	3	0	0	0	0	32
2005	8 soit 36 personnes	5	1	0	0	0	42
2006	6 soit 29 personnes	8	1	0	0	0	38
2007	8 soit 34 personnes	11	0	0	0	0	45
2008	6 soit 23 personnes	5	0	0	0	0	28
2009	7 soit 22 personnes	2	1	0	0	0	25
2009 / 2010	13 soit 49 personnes	4	2	7	0	0	62
2010 / 2011	14 soit 47 personnes	3	6	3	0	0	59

ANNEE	FAMILLE	ADULTES individuels Commune	ADULTES individuels Hors commune	JEUNES individuels Commune	JEUNES individuels Hors commune	Dont joueurs en compétitions	TOTAL ADHERENTS
2011 / 2012	15 soit 55 personnes	2	8	1	1	7	67
2012 / 2013	14 soit 58 personnes	3	6	2	3	11	72
2013 / 2014	12 soit 51 personnes	2	11	4	6	14	74
2014 / 2015	9 soit 33 personnes	0	6	3	6	29	48
2015 / 2016		4	10	4	6	16	24
2016 / 2017		3	9	15	15	15	42
2017 / 2018		3	11	8	9	24	31
2018 / 2019		3	7	8	5	16	23
2019 / 2020		3	12	12	6	18	33
2020 / 2021		2	7	2	0	11	11
2021 / 2022		1	7	2	1	7	11
2022 / 2023		2	10	1	1	11	14
2023 / 2024		4	8	1	1	12	14
2024 / 2025		5	6	3	1	10	15

***Les pages suivantes sont consacrées à l'histoire des adhérents de la section tennis de table (FETT).
Toutes les contributions seront accueillies avec plaisir pour compléter ces quelques lignes...
(Envoyer vos informations par le menu contact SVP)***

FETT s'est affiliée à la Fédération Française de Tennis de Table (FFTT) en Avril-Mai 2011 sous le numéro 23280718. Nous dépendons directement du Comité Département de Tennis de Table d'Eure-et-Loir et également, sans lien direct, de la Ligue du Centre de tennis de table. M TILLIER Marc a été élu à l'unanimité délégué et correspondant auprès de la FFTT lors de l'assemblée extraordinaire du 18 juillet 2011.

Le président, le trésorier et le secrétaire de FETT sont respectivement Marc TILLIER, Pascal CERVINKA et Christophe QUONIOU.

Les rencontres de championnat de France par équipes se jouent les vendredis soirs et dimanches matins selon le calendrier diffusé par la FFTT.

>> Voici un historique retraçant la vie de FETT depuis la première saison <<

Saison 2009 - 2010

Les échanges de balles s'effectuent uniquement en loisir. Après approbation du conseil, il a décidé de la mise en place d'un championnat amical de tennis de table : le Tournoi Yvonne MAZURIER.

[Nos manifestations](#)

- 1^{er} tournoi Yvonne MAZURIER, le dimanche 20 juin 2010.

Saison 2010 – 2011

Comme la précédente saison, les échanges de balles s'effectuent uniquement en loisir mais également lors de rencontres avec d'autres clubs.

Nos manifestations

- 2^{ème} tournoi Yvonne MAZURIER, le dimanche 01 mai 2011,
- Participation au Forum des associations,
- Rencontres amicales Handisport Chartres.

Saison 2011-2012

Le vendredi 23 septembre 2011, nous avons joué notre première rencontre officielle contre Gauloise Gault. Le résultat restait sans appel, nous avons été défaits 13-5. Lors de cette première année de compétition, nous pouvions engager qu'une seule équipe (FETT 1) en division départementale 3 (D3) car nous n'étions que 7 membres inscrits en compétition.

Les 7 licenciés étaient :

- Denis CHAPOTOT alias the wall,
- Elie CHIMIER dit Loulou ou hélicoptère,
- Jean-Charles CHIMIER,
- Jean-Paul FERNANDES surnommé JP,
- Frédéric LEBRIS notre géotrouvetout,
- Ludovic PUISAIS,
- Marc TILLIER alias Tropico.

Nous avons terminé bon dernier à la fin de la première phase avec 1 victoire et 6 défaites et 4^{ème} en fin de seconde phase avec 2 victoires et 4 défaites. Compte tenu de sa place en dernière phase, FETT 1 resta en D3.

Nos manifestations

- 3^{ème} tournoi Yvonne MAZURIER, le samedi 16 juin 2012,
- Rencontres amicales Handisport Chartres et Janville,
- Forum des associations.

Saison 2012-2013

En cette quatrième année nous avons accueilli 5 nouveaux licenciés et déploré le départ d'un membre. Par conséquent, nous étions 11 et nous avons pu engager deux équipes en championnat (FETT 1 et FETT 2). Afin qu'ils puissent tous jouer, la répartition des licenciés entre les deux équipes s'effectuait en fonction du classement des joueurs, de leur présence aux entraînements et du nombre de rencontres déjà effectuées.

Les 11 licenciés étaient :

- Denis CHAPOTOT,
- Elie CHIMIER,
- Jean-Charles CHIMIER,
- Jérémy CROCHET,
- Damien DUMAIS,
- Jean-Paul FERNANDES,

- Francisco IGLESIAS,
- Stéphane LANGEVIN,
- Frédéric LEBRIS,
- Marc TILLIER,
- Chuyen VU DINH.

En fin de première phase, FETT 1 se classe 3^{ème} sur 8 et FETT 2 dernière sur 8. Quant en fin de deuxième phase, FETT 1 termine à la deuxième place sur 7 et FETT 2 avant dernière sur 8.

Au final, les deux équipes engagées restèrent en D3.

Nos diplômes

- Jean-Paul obtient son diplôme d'entraîneur départemental début novembre 2012 et celui d'arbitre régional le 10 novembre 2012.

Nos manifestations

- 4^{ème} tournoi Yvonne MAZURIER, le samedi 08 juin 2013,
- Forum des associations,
- Rencontres amicales,

Saison 2013-2014

En cette cinquième année nous avons accueilli 5 nouveaux licenciés dont 1 transfert interclubs et déploré le départ de 2 membres. Nous étions donc 14 à pouvoir jouer en championnat. Malheureusement, avec seulement 2 joueurs en plus, nous n'avons pas pu engager trois équipes en compétition mais seulement deux (FETT 1 et FETT 2).

Les 14 licenciés étaient :

- Thierry BULCOURS,
- Denis CHAPOTOT,
- Elie CHIMIER,
- Jean-Charles CHIMIER,
- Damien DUMAIS,
- Jean-Paul FERNANDES,
- Francisco IGLESIAS,
- Stéphane LANGEVIN,
- Jean-Luc MAURY dit Cap'tain jlm,
- Ronan MILIN notre cuistot,
- Christophe PELLETIER dit le grand,
- Ludovic PINEAU notre transfert,
- Marc TILLIER,
- Chuyen VU DINH.

En fin de deuxième phase FETT 1 resta en division départementale 2 (D2) suite à sa montée en fin de première phase par repêchage. Quant à FETT 2, classée première de sa poule, elle monta en D2 en fin de seconde phase.

Nos premiers résultats

- La paire MAURY / TILLIER gagne la coupe d'Eure et Loir, trophée Emile COUBARD dans le tableau moins de 1400 points,
- FETT2 ayant fini première de sa poule, joua les titres départementaux et termina vice-championne d'Eure et Loir de D3.

Nos agréments et diplômes

- Le 31 octobre 2013 l'association reçoit son agrément jeunesse et sport n° 28-SP-619,
- Denis et Jean-Luc obtiennent leur diplôme d'arbitre régional le 16/11/13,
- Denis, Jean-Paul et Jean-Luc obtiennent leur diplôme d'animateur fédéral le 09/03/14.

Nos manifestations

- 5^{ème} tournoi Yvonne MAZURIER, le samedi 28 juin 2014,
- Forum des associations,
- Rencontres amicales avec Méréville, Handisport Chartres et Meung sur Loir,
- Téléthon 2013.

Saison 2014-2015

En cette sixième année nous avons accueilli 1 nouveau licencié et déploré le départ de 4 membres dont 1 transfert interclubs donc nous ne sommes plus que 11 comme en deuxième année. Par conséquent, nous n'avons pu inscrire que 2 équipes (FETT 1 et FETT 2) en compétition. Avec l'aide des sponsors et d'une subvention du centre national de développement du sport (CNDS), le club a pu investir dans 4 tables CORNILLEAU compétition 740 ITTF.

Les licenciés sont :

- Denis CHAPOTOT,
- Elie CHIMIER,
- Jean-Charles CHIMIER,
- Damien DUMAIS,
- Jean-Paul FERNANDES,
- Francisco IGLESIAS,
- Jean-Luc MAURY,
- Ronan MILIN,
- Christophe PELLETIER,
- Christophe QUONIOU,
- Marc TILLIER.

En fin de première phase, FETT 1 termine en 2^{ème} place de D2, se maintient en D2 mais rate de peu la montée en division départementale 1. Quant à FETT 2, elle termine en dernière place de D2 et redescend en D3.

En fin de deuxième phase, FETT 1 termine en 5^{ème} place de la poule A de D2 et 20^{ème} sur 32 au classement général de D2. Elle se maintient en D2 pour la deuxième année consécutive. Quant à FETT 2, elle termine en première place de la poule A de D3 et 1^{ère} sur 22 au classement général de D3. De ce fait, elle accède directement en finale de titre départemental de D3 et accède en division supérieure D2.

Nos résultats

- Le 21/02/2015 au matin, Damien, Matthieu et Lucas ont participé à une journée de détection. L'après-midi, Tanguy, Thibault, Kylian, Flavien, Alexis, Mathias et Emilien ont participé au premier OPEN à Fontaine la Guyon. Thibault termine 1^{er} de la poule minimes promo et Alexis 3^{ème} de la même poule.
- La paire MILIN / QUONIOU termine en 3^{ème} place de la coupe d'Eure et Loir, trophée Emile COUBARD dans le tableau moins de 1400 points,
- FETT2 ayant fini première de sa poule, joua les titres départementaux et termina comme l'année passée vice-championne d'Eure et Loir de D3,
- Le 07/06/15 Tanguy, Thibault, Kylian, Alexis et Mathias ont participé au deuxième OPEN à Yèvres. Thibault termine 2^{ème} de la poule benjamins minimes promo et Tanguy 3^{ème} de la poule cadets juniors promo.

Nos manifestations

- Forum des associations,
- 6^{ème} tournoi Yvonne MAZURIER, le samedi 25 avril 2015,
- Rencontre amicale avec La Gauloise Gault.

Saison 2015-2016

En cette septième année nous avons accueilli 1 nouveau licencié et déploré le départ de 1 membre donc nous restons à 11 licenciés en équipe adulte. Pour la première fois, nous avons 5 licenciés jeunes dont plusieurs jouent également avec les adultes. Par conséquent, nous avons pu inscrire 2 équipes adultes (FETT 1 et FETT 2) en compétition et 1 équipe jeunes (FETT 1). De nouveau cette année, avec la nouvelle subvention du centre national de développement du sport (CNDS) et l'aide du conseil départemental, le club a pu investir dans 2 nouvelles tables pour l'entraînement des jeunes, des tables d'arbitrage, des marqueurs, des séparateurs et un robot. Notre fidèle sponsor G2F a fourni tout un ensemble de polo pour les équipes adultes et de maillots pour l'équipe jeunes. Le lundi 15 février 2016 nous avons déménagé dans la nouvelle salle multi activités et réalisé notre premier entraînement.

Les licenciés adultes sont :

- Denis CHAPOTOT alias The Wall,
- Elie CHIMIER alias Elicopter,
- Jean-Charles CHIMIER alias JC,
- Damien DUMAIS alias Le destructeur,
- Francisco IGLESIAS alias François,
- Jean-Luc MAURY alias Cap'tain jlm,
- Ronan MILIN alias Le Ronan du désert,
- Christophe PELLETIER alias Le géant vert,
- Christophe QUONIOU alias Quoniouuuuuuuu,
- Marc TILLIER alias Tropico,
- Grégory DIFFON alias Greg.

Les licenciés jeunes sont :

- Tanguy MAURY,
- Thibault MAURY,
- Flavien MORGEAT,
- Killian QUONIOU,
- Mathias TILLIER.

Jean-Paul, l'un de nos entraîneurs jeunes, de par son emploi a rejoint le club de St Philbert TT en Loire Atlantique où il continue sa passion. Nous lui souhaitons ainsi qu'à sa famille un plein épanouissement.

Les équipes 1 et 2 "adultes" se maintiennent en division départementale 2 se classant respectivement en 3^{ème} ex-æquo et 7^{ème} place de leur poule. Quant à l'équipe jeune, pour sa première participation en compétition, elle termine première de sa poule et accède en division supérieure D2B.

En fin de 2^{ème} phase, l'équipe 1 termine deuxième de sa poule et se maintient en D2. Quant à l'équipe 2 et l'équipe jeune, terminant dernière de leurs poules, elles redescendent en D3.

Nos diplômés

Denis et Jean-Luc obtiennent leur diplôme de Juge Arbitre par Equipes 1^{er} niveau le 6 décembre 2015,

Denis obtient son attestation de formation BABY-PING le 27 février 2016.

Nos résultats

La paire QUONIOU / MAURY termine 10^{ème} à la coupe vétérans Eure et Loir,

Coupe d'Eure et Loir, les 3 équipes engagées (Marc/Denis, Christophe Q/Damien, Ronan/Gregory) perdent en quart de finale.

Kylian termine 3^{ème} de l'OPEN Jeunes de Barjouville,

Denis gagne le tournoi d'Angerville / Pussay le 06 mars 2016,

Denis est qualifié en régional des finales par classements.

Nos manifestations

- Forum des associations,
- la 7^{ème} édition du Tournoi Yvonne Mazurier, le samedi 25 juin 2016,
- Téléthon.

Saison 2016-2017

Pour cette huitième année nous avons accueilli 1 nouveau licencié (Eric Cadiou) et déploré le départ de 1 membre (Ronan Milin) donc nous restons à 11 licenciés en équipe adulte. Tanguy devient senior et ne peut plus jouer avec les équipes jeunes. Cette année, vu l'éloignement de son IUT, il prend une licence promotionnelle.

Changement de la composition des membres du bureau le 26/08/2016.

Forum associations Toury le 04/09/16 – Fresnay l'Evêque le 10/09/16.

Quelle surprise lors de la sortie des poules adultes en championnat par équipe avec FETT1 repêchée qui évoluera en D1A. Quant à FETT2, elle est en D3B. L'équipe jeune FETT1 évolue en D2A

Lors du deuxième entraînement jeune, nous avons eu la joie d'accueillir de nombreux nouveaux soit un total de 24 pongistes.

Le 12/11/16, Damien, Hugo et Julie ont participé à la 1^{ère} JDD de la saison et ont été récompensés par un tee-shirt. L'après midi, Damien termine dernier de sa poule en perdant tous ses matchs du tournoi départemental de détection.

Christophe Q et Denis ont aidé lors de la JDD2 du 04/02/17 à Châteaudun.

Cette année, 5 joueurs de FETT se sont inscrits au critérium fédéral ; Denis en D2, Marc en D3, Christophe Q et Jean-Luc en D4 et Eric en D6.

Les doubles Denis / Marc (FETT1) et Christophe Q / Eric (FETT2), se sont inscrits à la coupe d'Eure et Loir. Au premier tour, dans le tableau Michel POCHIC moins de 2000 Points, l'équipe FETT1 termine 1^{ère} de sa poule. Dans le tableau Emile COUBARD moins de 1400 Pts, l'équipe FETT2 termine dernière de sa poule.

L'équipe FETT1 "adulte" se maintient en D1 en terminant 7^{ème} de sa poule. L'équipe FETT2 est repêchée en D2 puisqu'elle termine 3^{ème} de sa poule. L'équipe "jeune" FETT1 se maintient en D2 en finissant 3^{ème} de sa poule.

En fin de 2^{ème} phase, l'équipe 1 termine sixième ex-æquo de sa poule et descend D2 compte tenu du remaniement des équipes en pré-régionale. Quant à l'équipe 2, terminant dernière de sa poule elle descend en D3. Enfin, l'équipe jeune, terminant 1^{er} ex-æquo de sa poule, elle monte en D2.

Nos diplômés

Hugo a obtenu sa balle arc en ciel lors de la JDD2 du 04/02/17 à Châteaudun.

Notre Club a été récompensé lors de l'assemblée Générale du comité départemental 28 qui a eu lieu le vendredi 30/06/2017 au Gué de Longroi. Nous avons obtenu les Labels "Salle" et "Promotion" récompensant la qualité de la salle et les efforts réalisés pour promouvoir ce sport.

Nos résultats

Le 21/10/16, au titre vétérans individuels, Christophe Q, termine 17^{ème} sur 24.

Coupe d'Eure et Loir, l'équipe Christophe Q/Eric perd en poule et l'équipe Marc/Denis perd en ¼ de finale comme les années précédentes !

Le 04/02/17, lors du 1^{er} open jeune à Châteaudun, Kylian monte sur la 3^{ème} marche du podium dans la catégorie licence traditionnelle cadet/junior et Mathis monte sur la 2^{ème} marche dans la catégorie minimales licence promotionnelle.

Le 05/02/2017, en final par classement, Denis et Kylian perdent en 1/8 de finale.

Au critérium fédéral, Denis termine en D2, Marc en D3, Eric et Jean-Luc en D4 et Christophe Q. en D5.

Chez les jeunes, au critérium fédéral, Kylian termine en D1-15ans, Thibault en D2-15ans et Mathias en D2-13ans.

Le 10/06/17 lors du 2^{ème} OPEN jeunes, Thibault termine 7/11 dans la catégorie cadet/junior licence promotionnelle et Baptiste 6/8 dans la catégorie Benjamins licence promotionnelle.

Le 11/06/17 Denis et Christophe Q participent à la 1^{ère} journée d'échanges et de découverte de formes alternatives du tennis de table.

Nos manifestations

- Forum des associations,
- FETT a participé au Téléthon de Fresnay l'Evêque le samedi 3 décembre 2016.
- La 8ème édition de notre tournoi Yvonne Mazurier s'est déroulée le samedi 13 mai 2017. La journée a débuté à 9h00 par le pointage des joueurs répartis dans 2 tableaux, 1 tableau adultes et 1 tableau jeunes. 26 joueurs se sont inscrits dans le tableau adultes et 15 dans le tableau jeunes. Comme certains jeunes ont joués également en adultes, il y avait au total 30 inscrits licenciés comme non licenciés des clubs de Fresnay l'Evêque, Pussay, Yèvres, Francourville et Gault St Denis. La matinée a été réservée aux matchs de poule pour répartir les joueurs dans les tableaux finaux joués l'après-midi. La pause méridienne a été l'occasion d'un excellent rougail saucisse préparé et servi par les membres du club aux nombreuses convives dont certaines sont venues spécialement pour ce moment de convivialité. En début d'après-midi s'est déroulé un tournoi de très jeunes joueurs avec 6 participants. A l'issue des matchs des tableaux, la journée s'est terminée vers 19h00 par la remise des coupes aux vainqueurs des différentes catégories.
 - o Tournoi adultes : SOUKHAREVSKOFF Yvan du club de Francourville.
 - o Tournoi jeunes : BARTHELEMY Iwan du club de Gauloise Gault St Denis.
 - o Tournoi très jeunes : GUILLOCHON Corentin du club de Fresnay L'Evêque.
- Vendredi 16 Juin nous avons reçu le club de la Gauloise Gault Saint Denis lors d'une rencontre amicale remportée par les visiteurs.

Saison 2017-2018

En cette neuvième année nous sommes 31 joueurs. 11 sont licenciés en équipe adulte et 12 en équipe jeune. Nous avons accueilli Alexis, Antoine et Jolan. Quant à Basile, Corentin, Lucas, Hugo et Damien, cette année ils ont

pris une licence traditionnelle pour jouer en compétition. Compte tenu de l'éloignement de son IUT, Tanguy a pris une licence promotionnelle. Enfin, cette année nous avons 8 joueuses et joueurs avec une licence promotionnelle.

En championnat de France par équipes, nous avons inscrit 2 équipes adultes et 3 équipes jeunes soit 2 équipes jeunes de plus que la saison précédente dont 1 en plateau de -11ans.

Pour le critérium fédéral, nous avons inscrit 11 joueurs : Denis et Marc en D3, Christophe Q. en D4, Eric en D5, Grégory en D6, Kylian et Thibault en D1-18ans, Antoine et Jolan en D2-18ans, Mathias en D2-15ans et Flavien en D3-15ans.

A la demande du club, Sébastien, l'animateur technique départemental a dispensé les samedis 30 septembre et 4 novembre une séance d'entraînement aux joueurs de FETT engagés en compétition. Ces séances de 2 heures un samedi après-midi ont été bénéfiques et unanimement appréciées.

Cette année nous avons mis en place une newsletter pour informer les licenciés du club sur les manifestations passées et à venir ainsi que les résultats réalisés par les différents joueurs. La première a été envoyée le 29 septembre 2017.

Denis et Jean-Luc continuent leurs juge-arbitrages en division régionale.

En fin de première phase, l'équipe FETT1 "adulte" se maintient en D2 en terminant 2^{ème} de sa poule et manque de peu la montée en D1. L'équipe FETT2 se maintient en D3 puisqu'elle termine 3^{ème} de sa poule. Les équipes "jeune" FETT1 et FETT2, premières de leur poule, montent respectivement en D1 et D3. Quant à l'équipe FETT3 des -11ans qui joue en plateau, elle continuera ce type de rencontre à 4 équipes.

En fin de 2^{ème} phase, l'équipe FETT 1 "adulte" termine 1^{ère} de sa poule, accède au titre et jouera l'an prochain en D1. Quant à l'équipe "adulte" FETT 2 en D3, elle termine 3^{ème} de sa poule et se maintient en D3. FETT1 "adulte" est éliminée en 1/2 finale des titres.

En équipes "jeunes", FETT 1 en D1 -18ans termine 2^{ème} de sa poule avec 6 points et se maintient en D1. FETT 2 en D3 -18ans termine 3^{ème} ex-aequo de sa poule avec 5 points et se maintient en D3. Enfin, FETT 3 en D3 en plateau -11ans termine 2^{ème} de leur plateau.

[Nos diplômés](#)

Lors de l'AGO CDTT28 du 22 juin 2018 à Fresnay l'Evêque, une récompense a été remise à Denis pour son investissement tout au long de la saison dans les manifestations jeunes.

[Nos résultats](#)

Samedi 11 Novembre 2017, trois jeunes du club étaient en lice à Epernon lors de la 1^{ère} journée JDD et OPEN jeunes. La matinée commence par des ateliers découverte orientés détection. Lucas et Hugo ont participé à cette matinée. L'après-midi continue par une compétition avec un tournoi Open où nous avons 3 jeunes d'inscrits et répartis par âge dans les tableaux.

Dans la catégorie "né en 2008", Lucas termine 15^{ème} alors que Damien termine 11^{ème}.

Dans la catégorie "né en 2010", Hugo termine sur le podium à une très belle 3^{ème} place pour sa première compétition officielle. Ce résultat l'a qualifié pour le TOP détection régional.

8 joueurs dont 6 jeunes se sont inscrits au critérium individuel:

- Denis termine à la 5^{ème} place en D2 ;
- Marc termine sur un forfait pour blessure à la 16^{ème} place de D3 ;
- Kylian termine à la 7^{ème} place sur 17 en D1 -18 ans ;
- Antoine termine à la 11^{ème} place sur 17 en D1 -18 ans ;
- Jolan termine à la 12^{ème} place sur 17 en D1 -18 ans ;

- Thibault termine à la 13^{ème} place sur 17 en D1 -18 ans ;
- Mathias termine à la 11^{ème} place sur 16 en D2 -15 ans ;
- Flavien termine à la 16^{ème} place sur 16 en D2 -15 ans.

Nous avons inscrit trois équipes à la coupe d'Eure et Loir. L'équipe FETT 1 composée de Denis et Marc a joué la Coupe Michel POCHIC -2000pts et termine en 3^{ème} place. FETT 2, un duo père et fils où Christophe et Kylian ont joué la Coupe Emile COUBARD -1400pts et terminent en 3^{ème} place puisqu'ils gagnent leur dernier rencontre face à l'équipe FETT3, Eric et Damien qui terminent à la 4^{ème} place.

Samedi 24 février 2018 lors du 1^{er} OPEN jeunes à Châteaudun : 7 jeunes ont représenté le club. Hugo en catégorie poussin traditionnelle termine 6^{ème}, Damien en catégorie benjamin traditionnelle termine 3^{ème}, Baptiste en catégorie minime promotionnelle termine 15^{ème} et catégorie cadet/junior traditionnelle Thibault termine 9^{ème}, Jolan 8^{ème}, Antoine 6^{ème} et Kylian 2^{ème}. FETT était le club le plus représentatif de la journée.

Le 2^{ème} OPEN Jeunes s'est déroulé à Yèvres le samedi 9 juin 2018 avec 5 de nos jeunes qui ont représenté le club. Hugo en catégorie poussin traditionnelle termine 3^{ème}, en catégorie benjamin traditionnelle Damien termine 2^{ème} et Lucas 3^{ème} et en catégorie cadet/junior traditionnelle Mathias termine 4^{ème} et Kylian 2^{ème}.

Pour la première fois dans l'histoire de notre jeune club, un de nos joueurs était présent au top régional détection qui avait lieu à St Avertin samedi 13 Janvier. Le plus jeune joueur du club, Hugo a donc joué dans la catégorie né en 2010 2^{ème} partie d'année (Juillet à Décembre), sélectionné à l'issue de la Journée de détection du 11 Novembre. Hugo termine 5^{ème} sur 8 des phases de poules en gagnant 3 matchs sur 7. Un classement intégral a ensuite été joué dans l'après-midi entre tous les joueurs nés en 2010. Hugo gagne son match de barrage et perd son match de classement, il termine donc 10^{ème} sur 14 du tableau 2010. Bravo à Hugo.

Le 11 février 2018, en finales départementales par classement, Kylian a représenté le club dans cette rencontre et perd en 16^{ème} de finale.

Le 10 novembre 2017, en finale individuelle vétérans, Eric a représenté le club dans cette rencontre et termine 10^{ème} sur 10.

Nos manifestations

- Forum des associations à Fresnay le 9 septembre 2017,
- FETT a participé au Téléthon de Fresnay l'Evêque le samedi 2 décembre 2017.
- La 9^{ème} édition du tournoi Yvonne Mazurier s'est déroulée le samedi 14 avril 2018. 19 joueurs et 1 joueuse se sont inscrits dans le tableau adultes, 12 dans le tableau jeunes et 4 dans le tableau très jeunes. Les vainqueurs des différentes catégories sont :
 - o Tournoi adultes : SOUKHAREVSKOFF Yvan du club de Francourville qui remporte le tournoi pour la 3^{ème} fois consécutive et gagne le trophée ;
 - o Tournoi jeunes : VENOT Enzo du club de Gauloise Gault St Denis ;
 - o Tournoi très jeunes : CHAPOTOT Damien du club de Fresnay L'Evêque ;
 - o Tournoi doubles : MORGEAT Flavien et PILLIAS Julien
- Cette année FETT a accueilli l'AGO du CDTT28. En présence d'un représentant du conseil municipal M Marc Tillier, du président de la ligue du Centre M André QUIGNON, du président du comité de tennis de table d'Eure et Loir M Stéphane OLLIVIER, du président de FETT M Denis CHAPOTOT, des membres du comité et des représentants des différents clubs de tennis de table l'ordre du jour suivant a été présenté et les différents rapports ont été acceptés par l'assemblée.
- Enfin, un challenge relatif à la meilleure progression en points classement a été instauré. Kylian remporte la première édition devant Denis et Antoine. Il a reçu sa récompense lors de l'AGO du club le 31/08/18.

En cette dixième année nous sommes 23 licenciés. 9 sont licenciés en équipe adulte et 7 en équipe jeune. Nous avons accueilli Pascal qui est venu renforcer l'équipe adulte. Baptiste passe le cap en passant du loisir à la compétition. Nous déplorons les départs de François, Christophe P et Grégory, Basile et Corentin. Enfin, nous avons 7 joueuses et joueurs en loisirs.

En championnat de France par équipes, nous avons inscrit 2 équipes adultes dont et 3 équipes jeunes autant que la saison précédente dont 1 en deuxième phase.

Pour le critérium fédéral, nous avons inscrit 10 joueurs : Denis en D2, Marc et Christophe en D3, Eric en D4, Jolan en D5, Kylian en D1-18ans, Mathias en D1-15ans, Lucas en D2-13ans, Damien en D1-11ans et Hugo en D2-11ans.

Cette saison, les créneaux de Sébastien, l'animateur technique départemental, n'étant pas compatibles avec ceux du club, il n'a pas été dispensé de séances d'entraînements spécifiques aux joueurs de FETT engagés en compétition.

Denis et Jean-Luc continuent leurs arbitrages et juge-arbitrages en division régionale.

En fin de première phase, l'équipe FETT1 "adulte" descend en D2 en terminant avant dernière de sa poule. L'équipe FETT2 termine première de poule et monte en D2. Les équipes "jeune" FETT1 en D1-18ans et FETT2 en D2 -13ans jouent en plateau, elles continueront ce type de rencontre à 4 équipes tout au long de la saison.

En fin de 2ème phase, l'équipe FETT 1 "adulte" termine 3^{ème} de sa poule et se maintien en D2. Quant à l'équipe "adulte" FETT 2 en D2, elle termine 7^{ème} de sa poule et se maintien en D2.

Les équipes "jeunes", FETT 1 en D1 -18ans, FETT 2 en D2 -13ans et FETT 3 en D3 -11ans ont continué de jouer leurs rencontres à 4 équipes en plateau.

Nos diplômes / récompenses

Pour la deuxième année consécutive Kylian à reçu le trophée de la meilleure progression avec 199 points devant Jolan 113 points et Denis 49 points.

Hugo et Kylian ont été sélectionnés aux stages élites de la saison récompensant les meilleurs jeunes du département.

Nos résultats

Le 24 février ont eu lieu les finales par classement départementales, le club était représenté par 5 joueurs.

- Denis termine à la 9^{ème} place ex-æquo sur 20 en tableau H12 ;
- Marc termine à la 7^{ème} place sur 19 en tableau H10 ;
- Kylian termine à la 11^{ème} place sur 59 en tableau H8 au détour il gagne son père;
- Christophe termine à la 14^{ème} place sur 59 en tableau H8
- Mathias termine à la 33^{ème} place sur 59 en tableau H8.

Denis, Marc, Christophe et Kylian sont qualifiés pour les finales régionales.

10 joueurs dont 5 jeunes se sont inscrits au critérium individuel:

- Denis termine 6^{ème} sur 13 en D1.
- Marc termine 8^{ème} sur 16 en D2.
- Christophe termine 7^{ème} sur 14 en D3.
- Eric termine 5^{ème} sur 20 en D4.
- Jolan termine 9^{ème} sur 20 en D4.
- Kylian termine 11^{ème} sur 16 en D1 -18ans.
- Mathias termine 7^{ème} sur 16 en D1 -15ans.
- Lucas termine 15^{ème} sur 15 en D1 -13ans.

- Damien termine 11ème sur 12 en D1 -11.
- Hugo termine 5ème sur 5 en D2 -11ans.

Samedi 04 et Dimanche 05 Avril ont eu lieu les finales du critérium.

- Dans le tableau sénior, Denis perd ses 3 matchs de poule et ne parvient pas à entrer dans le tableau final.
- Dans le tableau Junior, Kylian gagne 2 matchs et en perd 3 matchs et ne parvient pas à entrer dans le tableau final.
- Dans le tableau Cadet, Mathias perd ses 5 matchs et ne parvient pas à entrer dans le tableau final.

Mercredi 08 Mai a eu lieu les finales par classement au niveau régional à Tours et à Bourges.

- Dans le tableau H12, Denis n'a pas pu participer à la compétition.
- Dans le tableau H10, Marc perd au premier tour du tableau final et termine 33^{ème}.
- Dans le tableau H8, Kylian et Christophe perdent au premier tour du tableau final et finissent 33^{ème}.

Nous avons inscrit trois équipes à la coupe d'Eure et Loir. L'équipe FETT 1 est composée de Denis et Marc qui ont joué dans le tableau B coupe Jean Maignan mais malheureusement ils n'ont pas pu défendre leur chance et ont du déclaré forfait. FETT 2, un duo de choc père et fils où Christophe et Kylian ont joué en tableau C coupe Michel Pochic et terminent à la seconde place. FETT3, Pascal et Eric également dans le tableau C sont éliminés dès le premier tour.

Nos manifestations

- Forum des associations à Fresnay le 8 septembre 2018,
- Notre tournoi annuel pour sa 10^{ème} édition a été renommé, en accord avec son épouse, OPEN Jean-Paul FERNANDES, membre fondateur du club qui est décédé prématurément. Il s'est déroulé le samedi 29 juin 2019 en présence des fils et de la sœur de Jean-Paul. 21 joueurs et 4 joueuses se sont inscrits dans le tableau adultes, 13 dans le tableau jeunes -18ans et 6 dans le tableau très jeunes. Les vainqueurs des différentes catégories sont :
 - o Tournoi Adultes : 1^{er} Tanguy POULAIN de Bures sur Yvette - 2^{ème} Yann HEBUTERNE d'Etréchy) - 3^{ème} Julien PILLIAS d'Etampes.
 - o Tournoi Jeunes -18ans : 1^{er} Kylian QUONIOU - 2^{ème} Mathias TILLIER - 3^{ème} Thibault MAURY, tous les 3 licenciés au club de Fresnay l'Evêque.
 - o Tournoi Jeunes -11ans : 1^{er} Yan SCHERRENS de Méréville - 2^{ème} et 3^{ème} Damien et Hugo CHAPOTOT du club de Fresnay l'Evêque.

Saison 2019-2020

En cette onzième année nous sommes 33 licenciés. 8 sont licenciés en équipe adulte et 11 en équipe jeune. Nous avons accueilli Laurent et Cédric en équipe adulte et Mathis, Quentin et Mateo en équipe jeune. Elie et Jean-Charles ont pris une licence promotionnelle et nous avons accueilli Cécile, Sandrine, Alain et Jacky en en loisir adulte. Nous déplorons les départs de Damien qui s'est consacré à un nouveau sport et de Flavien et Antoine pris par leurs études. Enfin, cette année nous avons 8 jeunes joueurs dont 1 féminine avec une licence promotionnelle.

En championnat de France par équipes, nous avons inscrit 3 équipes adultes dont 1 en entente avec le club de la Gauloise Gault St Denis en D1 et 2 équipes jeunes.

Denis et Jean-Luc continuent leurs arbitrages et juge-arbitrages en division régionale.

Nos résultats

✓ Championnat départemental adultes

Nous avons inscrit 3 équipes dont une entente avec le Gault St Denis qui jouait en D1 et nos 2 équipes de Fresnay l'Evêque FETT 2 et FETT 3 qui évoluaient en D2.

- **En 1^{ère} phase**
 - EGSDFETT1 en D1 termine 2^{ème} de sa poule ;
 - FETT 2 en D2 termine 4^{ème} de sa poule ;
 - FETT 3 en D2 termine 7^{ème} de sa poule.
- **En 2^{ème} PHASE** (au moment de l'arrêt du championnat)
 - EGSDFETT1 en D1 était 1^{ère} de sa poule ;
 - FETT 2 en D2 était 5^{ème} de sa poule ;
 - FETT 3 en D2 était 7^{ème} de sa poule.

✓ **Championnat départemental jeunes**

Nous avons inscrit deux équipes en -18 ans.

- FETT 1 -18 ans composée de Kylian, Mathias et Quentin ;
- FETT 2 -18 ans composée de Baptiste, Lucas, Mathis, Matéo et notre petit jeune de 9 ans Hugo.
 - **En 1^{ère} phase**
 - FETT1, en D1 -18 ans termine 3^{ème} sur 8 ;
 - FETT2, en D3 -18 ans termine 1^{ère} sur 8 et accède à la division supérieure pour la 2^{ème} phase.
 - **En 2^{ème} PHASE** (au moment de l'arrêt du championnat)
 - FETT1, en D1 -18 ans était 2^{ème} de sa poule;
 - FETT2, en D2 -18 ans était 7^{ème} de sa poule.

✓ **En individuel / Critérium**

A l'issue du 3^{ème} tour, nous avons 13 inscrits répartis :

- 6 Adultes :
 - Denis qui termine 11^{ème} en D1 ;
 - Christophe qui termine 12^{ème} en D2 ;
 - Cédric qui termine 15^{ème} en D2 ;
 - Marc qui termine 6^{ème} en D3 ;
 - Eric qui termine 12^{ème} en D3 ;
 - Jolan qui termine 12^{ème} en D4.
- 7 Jeunes :
 - En D1 -18 ans, Kylian termine 3^{ème} ;
 - En D2 -18 ans, Mathias termine 9^{ème} ;
 - En D2 -18 ans, Quentin termine 13^{ème} ;

 - En D2 -15 ans, Mathis termine 9^{ème} ;
 - En D2 -15 ans, Matéo termine 12^{ème} ;
 - En D1 -13 ans, Lucas termine 12^{ème} ;
 - En D1 -11 ans, Hugo termine 20^{ème}.

A noter que le 4^{ème} tour ne s'est pas joué suite au COVID19.

✓ **En individuel vétérans d'Eure et Loir**

Nous avons 2 participants issus de notre Dream-Team. A noter sa première participation pour notre vétéran de président. Denis et Christophe jouaient tous les deux dans le tableau V1, Denis finis 6^{ème} et Christophe 9^{ème}.

✓ **En Coupe vétérans d'Eure et Loir**

Nos 2 équipes avaient brillé et s'étaient qualifiées pour l'échelon régional Denis et Christophe finissant champions départementaux en titre, alors que Pascal et Marc finissaient sur la 3^{ème} marche du podium. Denis pour sa première année en vétéran a failli faire briller FETT, puisqu'avec Christophe ils visaient l'échelon national voire international !

✓ **En Coupe d'Eure et Loir**

Nous avons inscrit 3 équipes qui n'ont joué qu'un seul tour compte tenu de la crise sanitaire :

- FETT 1 : Denis et Marc.
- FETT 2 : Christophe et Kylian
- FETT 3 : Eric et Cédric

✓ **Finale par classement départementale**

- Dans le tableau H12
 - o Kylian fini 2^{ème} sur 11 ;
 - o Denis fini 9^{ème} ex aequo sur 11.
- Dans le tableau H8
 - o Marc fini 5^{ème} sur 45 ;
 - o Christophe fini 13^{ème} sur 45 ;
 - o Pascal fini 17^{ème} ex aequo sur 45 ;
 - o Mathias fini 17^{ème} ex aequo sur 45 ;
 - o Mathis fini 33^{ème} ex aequo sur 45 ;
 - o Quentin fini 33^{ème} ex aequo sur 45.

Denis, Marc, Kylian et Christophe se qualifient pour la finale régionale.

✓ **CHALLENGE meilleure progression annuelle**

Cette année le challenge de la meilleure progression annuelle en point de classement au sein de notre club a été remporté une nouvelle fois par Kylian qui a encore fait une saison exceptionnelle. Bravo à lui, on notera aussi la super saison de Cédric et l'éclosion de Mathias ! Bravo à eux 3 et aux autres !

Classement	Joueur	Progression
1	QUONIOU Kylian	272,575
2	DEREGNAUCOURT Cédric	160,075
3	TILLIER Mathias	77,325
4	CADIOU Eric	63,450
5	MAURY Jean-Luc	43,200
6	TILLIER Marc	38,450
7	QUONIOU Christophe	36,950
8	CERVINKA Pascal	16,075
9	TILLIER Lucas	0,450

Nos manifestations

La 2^{ème} édition de notre tournoi Jean-Paul FERNANDES en hommage à notre ami disparu en 2018 n'a pas pu se tenir cette année en raison de la crise sanitaire, ça ne sera que partie remise pour la saison prochaine.

Cette année, aucune vente de calendrier n'a été réalisée au profit de l'association. Merci à tous et bonne saison de PING à tous !

Saison 2020-2021

En cette douzième année, nous sommes 11 adhérents. Nous déplorons les départs de Christophe, Elie, Jean-Charles, Eric et Jolan pour raisons personnelles ou de santé. Compte-tenu de leur activité salariale, Denis et Jean-Luc n'ont pas pu reprendre les entraînements jeunes dirigés à leur grand regret. Nous avons deux équipes adultes.

En championnat de France par équipes, nous avons inscrit 3 équipes adultes dont 1 en entente avec le club de la Gauloise Gault St Denis en D1 et 2 équipes jeunes.

Denis et Jean-Luc continuent leurs arbitrages et juge-arbitrages en division régionale.

Nos résultats

✓ Championnat départemental adultes

Nous avons inscrit 2 équipes dont une entente avec le Gault St Denis qui jouait en D1 et nôtre de Fresnay l'Evêque FETT 2 qui évoluait en D2.

○ En 1^{ère} phase

- *EGSDFETT1 en D1 termine 1^{ère} de sa poule ;*
- *FETT 2 en D2 termine 2^{ème} de sa poule.*

✓ En individuel / Critérium

A l'issue du 1^{er} tour, nous avons 13 inscrits répartis :

Dans la catégorie D1 Adulte :

- Denis finit 4^{ème} et rate la montée en régionale ;
- Kylian fini 10^{ème} ;
- Rémi du Gault St Denis termine 13^{ème}.

En D2 Adulte, Marc blessé a dû déclarer forfait.

Dans les Catégories Jeunes :

- En D1 -18ans Mathias finit 10^{ème} ;
- En D1 -15ans Lucas.

Malheureusement avec la pandémie COVID 19, toutes les compétitions et tous les entraînements ont été suspendus jusqu'au mois de juillet 2021. Par conséquent, il n'y a eu aucune activité pendant la deuxième phase.

Merci à tous pour avoir gardé le moral et vos mots et gestes pendant cette difficile épreuve sur le plan sportif et social.

Saison 2021-2022

En cette treizième année, 3 joueurs ont muté. Denis joue en R3 à l'Etoile Balgentienne TT de Beaugency, Kylian joue en D1 à l'ASJ Nogent le Rotrou et Rémi de l'entente joue en PR à Ch Châteaudun. Cédric n'a pas repris de licence. Nous accueillons également Alain, Jérôme, Dany et Quentin. Pour la partie PING FETT cette année nous avons 11 Licenciés soit autant que l'année dernière, répartis :

- 11 hommes ;
- 6 licences traditionnelles adultes et 2 jeunes ;
- 3 licences promotionnelles.

Les entrainements dirigés pour les jeunes n'ont pas repris.

[Nos résultats](#)

✓ **Championnat départemental adultes**

Nous avons inscrit 2 équipes dont une entente avec le Gault St Denis qui jouait en D1 et notre équipe de Fresnay l'Evêque FETT 2 qui évoluait en D2.

○ **En 1^{ère} phase**

- *EGSDFETT1 en D1 termine 1^{er} de sa poule ex-aequo mais 3^{ème} aux points gagné/perdus. L'équipe se maintient en D1 ;*
- *FETT 2 en D2 termine 7^{ème} de sa poule et se maintient en D2.*

○ **En 2^{ème} PHASE**

- *EGSDFETT1 en D1 termine 4^{ème} de sa poule et se maintient en D1 ;*
- *FETT 2 en D2 termine 5^{ème} de sa poule et se maintient en D2.*

✓ **Critérium fédéral**

Inscriptions en D2 de Marc qui, prit par ses obligations professionnelles, n'a pas pu effectuer de rencontres. En D1 junior Mathias termine à la seconde place sur 16 et en D1 cadet Lucas termine 14^{ème} sur 16.

✓ **Finale par classements**

Sur les 83 joueurs inscrits de l'ensemble des clubs du département, 3 joueurs de FETT se classent dans les 30 premières places, Mathias en 27^{ème} position, Pascal en 22^{ème} et Marc 14^{ème}. Quant à Lucas, il n'a pas démérité mais il a été éliminé en 32^{ème} de finale.

✓ **Coupe d'Eure et Loir**

Nos joueurs Laurent et Marc sont montés sur la 3^{ème} marche du podium du tableau "Jean Benic". 6 équipes étaient engagées.

Merci à joueurs qui ont fièrement représenté le club et un félicite particulier pour le résultat en coupe d'Eure et Loir.

✓ **CHALLENGE meilleure progression annuelle**

Cette année le challenge de la meilleure progression annuelle en point de classement au sein de notre club a été remporté par Mathias qui a fait une excellente saison.

[Nos manifestations](#)

La 2^{ème} édition de notre tournoi Jean-Paul FERNANDES en hommage à notre ami disparu en 2018 n'a pas pu se tenir cette année en raison du peu de licencié, ça ne sera que partie remise pour la saison prochaine.

Cette année, aucune vente de calendrier n'a été réalisée au profit de l'association.

En cette quatorzième année nous sommes 14 licenciés. 11 sont licenciés en équipe adulte. Nous avons accueilli Aurélien et Kentin suite à la fermeture du club du Gault Saint Denis et donc de l'entente, Christophe et Maxime en équipe adulte. Sandrine et son fils Tristan ont pris une licence promotionnelle. Nous déplorons les départs de Enzo, Quentin et Jérôme.

Les entrainements dirigés pour les jeunes n'ont pas repris.

Nos résultats

✓ **Championnat départemental adultes**

Nous avons inscrit 2 équipes FETT1 qui jouait en D1 et FETT 2 évoluaient en D2.

- **En 1^{ère} phase**
 - FETT1 se maintien en D1 ;
 - FETT 2 se maintien en D2.
- **En 2^{ème} PHASE**
 - FETT1 en D1 termine 5^{ème} de la poule A ;
 - FETT 2 en D2 termine 6^{ème} de la poule D.

En fin de saison, les deux équipes se maintiennent dans leur division pour la prochaine saison.

✓ **En individuel / Critérium**

A l'issue du 4^{ème} tour, nous avons 5 inscrits répartis :

- 3 Adultes :
 - Marc termine 1^{er} en D4 ;
 - Christophe termine 2^{ème} en D4 ;
 - Maxime termine 3^{ème} en D8.
- 2 Jeunes :
 - Mathias termine 6^{ème} en D1 ;
 - Lucas termine 4^{ème} en D2.

✓ **Finale par classement départementale**

- Christophe perd en 32^{ème} ;
- Pascal termine 7^{ème} ;
- Maxime remporte cette compétition et se qualifie pour la finale nationale.

✓ **Finale par classement régionale**

- Maxime remporte cette compétition et se qualifie pour la finale nationale.

✓ **Finale par classement Nationale**

- Maxime s'incline en 8^{ème} de finale.

Nos manifestations

La 2^{ème} édition de notre tournoi Jean-Paul FERNANDES en hommage à notre ami disparu en 2018 s'est déroulé le samedi 3 juin 2023. 13 joueurs se sont inscrits dans le tableau adultes en simple et 12 en double. Les vainqueurs des différentes catégories sont :

- Tournoi Adultes (tableau montant) : 1^{er} Kylian QUONIOU du club de Nogent le Rotrou - 2^{ème} Maxime LEQUEUX - 3^{ème} Yvan SOUKHAREVSKOFF du club de Francourville
- Tournoi Adultes (tableau descendant) : 1^{er} Christophe QUONIOU - 2^{ème} Dany GALBY - 3^{ème} Mathis QUONIOU
- Tournoi double : 1^{er} Maxime LEQUEUX / Christophe QUONIOU - 2^{ème} Kylian QUONIOU / Mathias TILLIER - 3^{ème} Yvan SOUKHAREVSKOFF / Pascal CERVINKA

22 personnes ont profité de notre rougail saucisse maison.

Cette année, aucune vente de calendrier n'a été réalisée au profit de l'association. Merci à tous et bonne saison de PING à tous !

Saison 2023-2024

En cette quinzième année nous sommes 14 licenciés. 12 sont licenciés en équipe adulte. Nous avons accueilli Kylian et Mathis QUONIOU en équipe Adulte et de Morgan CADOR en Loisir. Kentin, Sandrine et son fils Tristan n'ont pas renouvelé leur licence.

Les entrainements dirigés pour les jeunes n'ont pas repris.

Nos résultats

✓ Championnat départemental adultes

Nous avons inscrit 2 équipes FETT1 qui jouait en D1 et FETT 2 évoluait en D2.

- En 1^{ère} phase
 - FETT1 invaincu monte en Pré régional ;
 - FETT 2 se maintien en D2 en finissant 4^{ème} avec 4 victoires et 3 défaites.
- En 2^{ème} PHASE
 - FETT1 encore invaincu monte en Régional 3 ;
 - FETT 2 monte aussi en D1 en terminant 1^{er} avec 6 victoires et une défaite.

✓ Titre Championnat départemental adultes

FETT 1 est champion de Pré régional.

FETT 2 est vice-champion de D2. Victoire au set average en demi-finale contre Chartres et défaite 10 à 1 en finale contre Châteauneuf en Thymerais.

✓ En individuel / Critérium

- 1^{er} tour
 - Kylian termine 3^{ème} de D2 ;
 - Maxime termine 1^{er} de D3 ;
 - Christophe termine 9^{ème} de D3 ;
 - Marc termine 10^{ème} de D3 ;
 - Pascal termine 5^{ème} de D4 ;
 - Mathias termine 12^{ème} de D5 ;
 - Mathis termine 2^{ème} de D2 en -19 ans.
- 2^{ème} tour
 - Kylian termine 12^{ème} de D1 ;
 - Maxime termine 4^{ème} de D2 ;
 - Pascal termine 4^{ème} de D3 ;
 - Christophe termine 6^{ème} de D3 ;

- Marc termine 10^{ème} de D3 ;
 - Mathias termine 12^{ème} de D5 ;
 - Mathis termine 9^{ème} de D1 en -19 ans.
 - **3^{ème} tour**
 - Kylian termine 12^{ème} de D1 ;
 - Maxime termine 4^{ème} de D2 ;
 - Christophe termine 5^{ème} de D3 ;
 - Pascal termine 10^{ème} de D3 ;
 - Mathias termine 7^{ème} de D5 ;
 - Mathis termine 4^{ème} de D2 en -19 ans.
 - **4^{ème} et dernier tour**
 - Kylian termine 3^{ème} de D1 ;
 - Christophe termine 12^{ème} de D2 ;
 - Pascal termine 6^{ème} de D3 ;
 - Mathias termine 11^{ème} de D4 ;
 - Marc termine 2^{ème} de D6 ;
 - Mathis termine 12^{ème} de D1 en -19 ans.
- ✓ **Finale par classement**
- Kylian dans le tableau H12, termine 5^{ème} sur 10 en départemental et 9^{ème} sur 42 en régional ;
 - Maxime dans le tableau H12, termine 9^{ème} sur 10 en départemental et 17^{ème} sur 42 en régional ;
 - Christophe dans le tableau H8, termine 2^{ème} sur 52 en départemental et 33^{ème} sur 46 en régional ;
 - Pascal dans le tableau H8, termine 30^{ème} sur 52.
- ✓ **Coupe vétéran**
- Dans le tableau A, Christophe et Pascal terminent 2^{ème} sur 4.
- ✓ **La coupe d'Eure et Loir**
- Dans la coupe ABBE JEAN BENIC
 - FETT1 composée de Laurent et Maxime, termine 1^{ère} de sa poule et remporte la compétition au second tour ;
 - FETT2 composée de Kylian et Christophe, termine 4^{ème} de sa poule et 13^{ème} de la compétition ;
 - Dans la coupe JEAN MAIGNAN
 - FETT3 composée de Marc et Pascal, termine 3^{ème} de sa poule. Puis composé de Marc et Mathias termine 9^{ème} de la compétition.
- ✓ **Tournoi par équipe FFTT-UFOLEP**
- Fresnay l'évêque était représenté par 2 équipes. Les paires Kylian et Pascal et Christophe et Mathis.

✓ CHALLENGE meilleure progression annuelle

Niveau individuel, c'est Maxime qui remporte le challenge de la meilleure progression annuelle avec +208 points (Calcul arrêté au 08/07/2024). Laurent se hisse sur la deuxième marche du podium avec +33 points et Christophe à la troisième place avec +19 points.

Classement	Joueur	Classement 2023 / 2024	Classement 2024 / 2025	Progression
1	LEQUEUX Maxime	1014	1222	+208
2	VERDIER Laurent	1420	1453	+33
3	QUONIOU Christophe	826	845	+19
4	QUONIOU Mathis	500	514	+14
5	QUONIOU Kylian	1224	1233	+9
6	TILLIER Lucas	516	522	+6
7	TILLIER Marc	829	829	+0
8	GALBY Dany	500	500	+0
9	MAURY Jean-Luc	731	719	-12
10	PALLU Aurélien	1006	989	-17
11	TILLIER Mathias	726	708	-18
12	CERVINKA Pascal	858	827	-31

Saison 2024-2025

En cette seizième année nous sommes 15 licenciés. 10 sont licenciés en équipe adulte. Nous avons accueilli Raphaël BOURICHON, Lenny FOURREAUX, Zakaria HAMOUDA, Damien LAURADOUX et Anthony NEPERT en loisir. Dany GALBY, Jean-Luc Maury et Morgan CADOR n'ont pas renouvelé leur licence. Nous avons aussi créé une entente avec le club de Beaugency pour notre équipe de régionale 3.

Les entrainements dirigés pour les jeunes n'ont pas repris.

Nos résultats

✓ Championnat départemental adultes

Nous avons inscrit 2 équipes FETT1 qui jouait en R3 et FETT 2 évoluait en D1.

- En 1^{ère} phase
 - FETT1 avec 2 victoires et 5 défaites termine 6^{ème} et se maintient en R3 ;
 - FETT 2 avec 1 nul et 6 défaites, termine 8^{ème} et descend en D2.
- En 2^{ème} PHASE
 - FETT1 avec 2 victoires et 5 défaites termine 6^{ème} et se maintient en R3 ;
 - FETT 2 avec 5 victoires et 2 défaites, termine 2^{ème} et se maintient en D2.

✓ En individuel / Critérium

- **1^{er} tour**
 - Kylian termine 1^{er} de D1 ;
 - Christophe termine 8^{ème} de D3 ;
 - Marc termine 10^{ème} de D3 ;
 - Pascal termine 8^{ème} de D4 ;
 - Mathis termine 5^{ème} de D7.
- **2^{ème} tour**
 - Kylian termine 30^{ème} en régionale ;
 - Christophe termine 1^{er} de D4 ;
 - Pascal termine 3^{ème} de D5 ;
 - Mathis termine 4^{ème} de D7.
- **3^{ème} tour**
 - Kylian termine 2^{ème} de D1 ;
 - Christophe termine 10^{ème} de D3 ;
 - Pascal termine 3^{ème} de D4 ;
 - Marc termine 9^{ème} de D4 ;
 - Mathis termine 5^{ème} de D7.
- **4^{ème} et dernier tour**
 - Kylian termine 25^{ème} en régionale ;
 - Christophe termine 8^{ème} de D3 ;
 - Pascal termine 9^{ème} de D3 ;
 - Mathis termine 6^{ème} de D7.

- ✓ **Finale par classement**
 - Kylian dans le tableau H12, termine 3^{ème} en départementale et 33^{ème} sur 42 en régionale ;
 - Maxime dans le tableau H12, termine 7^{ème} en départementale ;
 - Christophe dans le tableau H8, termine 3^{ème} en départemental et 33^{ème} en régionale ;
 - Mathis dans le tableau H8 perd en 1/32^{ème} de finale en départementale.

- ✓ **Individuels vétérans**
 - Pascal termine 3^{ème} sur 6 dans la catégorie V60 et se qualifie pour les régionales ;
 - Christophe termine 13^{ème} sur 18 dans la catégorie V50 – V55 ;
 - Christophe et Pascal termine 3^{ème} sur 16 pour les doubles ;
 - Pascal termine dernier de sa poule en régionale et ne se qualifie pas pour le tableau final.

- ✓ **Coupe vétéran**
 - Dans le tableau A, Christophe et Pascal terminent 2^{ème} sur 4.

- ✓ **Par équipe / La coupe d'Eure et Loir**
 - Dans la coupe JEAN MAIGNAN
 - FETT1 composée de Kylian et Mathis, termine 1^{er} de sa poule et 3^{ème} de la compétition.
 - FETT2 composée de Christophe et Pascal, termine 4^{ème} de sa poule et fait forfait pour la suite de la compétition.

✓ **La coupe vétéran**

- Fresnay l'évêque était représenté par Christophe et Pascal. Ils terminent 2^{ème} sur 7 équipes dans la catégorie V2 et se qualifient pour les régionales ;

En régionale, l'équipe de Fresnay l'évêque était la seule équipe d'Eure et loir présente et termine 6^{ème} sur 8 dans la catégorie V2.

✓ **CHALLENGE meilleure progression annuelle**

Classement	Joueur	Classement 2023 / 2024	Classement 2024 / 2025	Progression
1	QUONIOU Kylian	1233	1337	+104
2	QUONIOU Mathis	514	602	+88
3	PALLU Aurélien	989	1015	+26
4	CERVINKA Pascal	827	849	+22
5	QUONIOU Christophe	845	856	+11
6	TILLIER Mathias	708	714	+6
7	TILLIER Lucas	522	522	+0
8	VERDIER Laurent	1453	1442	-11
9	LEQUEUX Maxime	1222	1190	-32
10	TILLIER Marc	829	778	-51

Nos manifestations

La 3^{ème} édition de notre tournoi Jean-Paul FERNANDES en hommage à notre ami disparu en 2018 s'est déroulé le dimanche 29 juin 2025. 19 joueurs se sont inscrits dans le tableau compétition, 8 joueurs dans le tableau loisir en simple et 11 équipes de double. Les vainqueurs des différentes catégories sont :

- Tournoi Compétition : 1^{er} Laurent VERDIER du club de Fresnay l'évêque – 2^{ème} Kylian QUONIOU du club de Fresnay l'évêque - 3^{ème} Micael HENRIQUES du club d'Etampes
- Tournoi Loisir : 1^{er} Christophe PELLETIER du club de Pussay - 2^{ème} Christophe DENIAU du club de Pussay - 3^{ème} Hugo CHAPOTOT sans club
- Tournoi double : 1^{er} Christophe PELLETIER / Laurent VERDIER - 2^{ème} Fabrice PINEAU / Denis CHAPOTOT - 3^{ème} Hugo CHAPOTOT / Maxime LEQUEUX

27 personnes ont profité de notre rougail saucisse maison.

Merci à tous et bonne saison de PING à tous !